

「わかった」を実感できる子 「できた」と自信がもてる子 「やってみたい」と意欲にあふれる子

こぶしの花



花ことば
信頼・友情

令和2年度
美作市立東栗倉小学校
学校だよりNo. 7
令和2年10月30日発行

ちびっ子あいさつ隊の活躍

木々が色づき、後山の紅葉も里へと下りてきています。「〇〇の秋」、この季節をどうお過ごしでしょうか。いつものことながら子どもたちは、元気よく、そして落ち着いて学習に生活に取り組んでいます。

さて先月、地域の「こぶしっ子見守り隊」の方々が、多年にわたっての交通安全活動に対して表彰されましたが、今回は、「ちびっこあいさつ隊」のことを紹介します。

クマの出没により朝の登校がバス登校に代わりましたが、南便バスの1・2年の子どもたちが、北便の子どもたちをバス門で迎えて、あいさつをしています。気持ちのよい声が、響いています。職員が子どもたちに提案や呼びかけをしたのではなく、子どもたち自身が自主的にあいさつ運動に取り組んでいます。

1・2年生のあいさつ隊は、元気でもともかわいらしいです。かわいらしいだけでなく、元気をみんなに与えています。また、帰りには北便の子どもたちが、「さよならあいさつ」をしています。

このように、子どもたちの自主的、自発的な活動ができていることをうれしく、そして頼もしく思っています。学校教育目標に掲げている「やってみたい」をあいさつという形で活動に取り組む子どもたちを応援しています。

※バスから降りてきた友だちに元気よくあいさつ→



中学校区で子どもを育てる -大原中学校区「学びの連携」-

東栗倉小学校を卒業すると大半の子どもが大原中学校に進学します。大原中学校区では、以前から保・幼・小・中連携しながら、15年間を見通し、学力・生徒指導・特別支援教育・人権教育・養護等の観点から、教育活動に取り組んでいます。

今年度は、児童・生徒の自己肯定感を高めようとして各園・校の先生方と課題や目標を確認し、取り組みを進めています。

どうして自己肯定感を高める取り組みを進めることになったのかといいますと、その理由は「自分に自信がない」「自分の考えや思いを素直に表現できない」など、このような姿が大原中学校区の子どものたちに見られると感じたからです。

本校も自己肯定感が高まる教育の推進ということで、教育目標を今年度から「わかった」「できた」「やってみたい」に変えています。

勉強がわかれば、学習に自信がつく。また学習やくらしの中で成功体験が積まれると、「できた」

「またやってみたい」につながる。つまり本校の教育目標も、自己肯定感の高揚をねらったものとなっています。

先日、中学校の参観日を参観しました。本校出身の生徒も落ち着いて学習に取り組んでいました。声かけもしました。卒業したら、手が離れるのではなく、いつまでも、子どもたちを見守っています。

※10/15 大原中 参観日→



校長 井上 吉和

「わかった」を実感できる子 「できた」と自信がもてる子 「やってみよう」と意欲にあふれる子

東栗倉小学校の「〇〇の秋」-10月はたくさんの行事がありました-

コロナ禍で高学年にとっては大きな行事「陸上記録会」が中止となりました。そのことで、放課後の練習も無くなったわけですが、今振り返ると多くの行事がありました。計画していたものだけではありませんでしたが、陸上練習ができない分、児童の学校生活の充実を思い、コロナ対策を行った上で実施できる行事に取り組みました。

↓高学年 社会見学 ↓低学年

見守り隊表彰式

6年7月-7月21日体験教室



倉敷(大原美術館)



ファーマーズマーケット



岡山県警察本部・交通安全協会



RSKの番組「笑味ちゃん天気予報」の番組収録で千神彩花アナと一緒に体験

好天に恵まれ楽しく見学してきました

より表彰される「こぶしっ子見守り隊員」

番組収録で千神彩花アナと一緒に体験

伝統芸能鑑賞会

観劇

5・6年校外学習

全校の行事や学年の行事など



林家染二/落語家・神田 紫/講師
美作市内の6年生が参加



民俗芸能アンサンブル若駒による狂言
「柿と山伏」「かみなり」「二人ぼかま」



「なごじかリアミュージアム」見学
小雨の中の化石探し

子どもたちは色々な体験を通しての学びができました。「みまちゃんネル」や「山陽放送」の取材があり、インタビューをうけた児童は、「話すこと」の生きた学習になりました。

「充実の秋」を満喫しました!

「運動」・「読書」・「人権」にかかわる取り組み

- いきいきおかやまっ子☆運動習慣カードの取り組み(10/5~11/1)→登下校がバスになり、陸上練習がなくなり、子どもたちの運動不足解消も考え、カードを持たせて、目標立てた運動習慣作りに取り組んでいます。もうすぐ取り組みは終わりますが、バス通は続きます。運動を続けて欲しいと思います。
- 読書週間の取り組み(10/27~11/9)→読書週間に2冊以上の本を読み、読書ゲームを書く課題に取り組んでいます。うたがみ「みんなで登ろう後山」の掲示にはシールも徐々に増えています。
- エコ大作戦パートII(10/26~11/6)→友だちの良いところを見つけて手紙を書く取り組みです。友だちというのは全校の友だちです。一日当たり3人に書くこととなります。大変だけど頑張ってます。



朝の登校スクールバスは、11月2日(月)~12月23日(水)の期間運行します。

11月行事予定

- 1日(日)いきいき岡山っ子☆運動習慣カード最終日
- 2日(月)児童朝礼 参観日・懇談 短縮5校時
下校バス 北便14:50 南便15:20
- 5日(木)クラブ
- 9日(月)読書週間最終日
- 10日(火)6年 Go to 思い出旅行(蒜山方面)
交通安全日 ↑6年生もスクールバス登校
- 11日(水)キラキラタイム
- 12日(水)代表委員会 花植作業
- 13日(金)大原中学校区全員研修会 短縮4校時
下校バス 北便13:00 南便13:30
午後学校閉庁13:30~ 緊急連絡は東栗倉支所へ 78-3133
- 16日(月)児童朝礼 キラキラ2年 校内研究授業(4年:国語)
- 20日(金)人権集会9:35~講堂
- 25日(水)交通安全日 集金日
- 26日(木)校内研究授業(5年:国語)
- 27日(金)PTA 役員会18:30~
- 30日(月)児童朝礼 給食健康集会

12月行事予定

- 3日(木)人権参観日 PTA 人権講演会
- 4日(金)~10日(木)全国人権週間
- 7日(月)児童朝礼 図書集会
- 8日(火)4・5・6年しめ縄づくり
- 9日(水)キラキラタイム
- 10日(木)交通安全日 クラブ
- 11日(金)集金日
- 16日(水)主任児童委員会
- 17日(木)委員会
- 18日(金)スクールカウンセラー相談日
- 21日(月)児童朝礼 キラキラ6年
- 22日(火)給食最終 大掃除 短縮4校時
- 23日(水)第2学期終業式 地区児童会 短縮3校時
冬季休業日:12月24日(木)~1月6日(水)
第3学期始業式:1月7日(木)

県北のコロナ感染状況が気になります。毎朝の検温とマスク着用に引き続きご協力願います。(※注意!→時々忘れていた児童がいます)

12月の予定までお知らせしています。学校では新型コロナウイルス感染症の状況により各行事について随時検討しながら進めていきます。急な変更等の場合には、ご理解・ご協力をお願いします。

「毎月第3日曜日は家庭の日です。家庭の日には、家族そろって夕食等を共にしましょう。」(公益社団法人 岡山県青少年育成県民会議)